
 
Zusatzfragen 
von AM Hanft 
Hat die Verwaltung Kenntnis darüber, dass es im Stadtgebiet bei der Zustellung von Post einen 
zustellungsfreien Tag gibt? 
Antwort: 
Diesbezüglich liegen keine Erkenntnisse vor und der Sachverhalt wird bei der Post nachgefragt. 
 
von AM Heller 
Warum wurde der Briefkasten an der Wagnerstraße in Merten abgebaut? 
Antwort: 
Die Angelegenheit wird geprüft. 


